



Die Schönstatt-Jugend auf dem Weg zum Jubiläum

# NEWSLETTER #1

18. Januar 2014

## "Wir starten für Schönstatt!"

### Wir tragen das Feuer in die Zukunft

Wir tragen das Feuer Schönstatts in die Zukunft...  
Kurz vor Mitternacht: 10,9,8,7 ... 2014! Ich zünde eine Wunderkerze an und schicke meine Wünsche in den Himmel! Wir sind im Jubiläumsjahr. Der Startschuss ist gefallen und die Frage gilt mir: Trage ich das Feuer Schönstatts in die Zukunft? Starte ich mit? Will ich Teil der neuen Gründergeneration sein?  
Es gilt das Feuer Schönstatts da zu entzünden wo ich lebe: In Schule, Uni oder Arbeitswelt. In der Familie und meinem Freundeskreis. Es gilt an den Start zu gehen im Jahr 2014.  
Diesen Monat mit dem Gedanken: Ich starte ins Jubiläumsjahr!



Foto: Carolin Poppe

### Beim Schuhe anziehen ... (m)ein Gedanke



Ich starte ins Jubiläumsjahr!

Als internationale Schönstatt-Jugend machen wir uns jeden Monat mit einem neuen Vorsatz auf den Weg.

noch  
**273**  
Tage

- \* Der Start ins Jahr 2014 war grandios: Das erste Mal konnte man am eigenen Urheiligtum ins neue Jahr feiern. Wir, die Jugend, waren auch am Start!
- \* Seit Anfang des Jahres kann sich auch die deutsche Schönstatt-Bewegung registrieren. Die Anmeldung für die Gemeinschaftsquartiere der Jugend ist ab Anfang Februar möglich.
- \* Die Jubiläums-Briefmarken gibt es jetzt natürlich auch für 60 Cent.

### Ich komme zum Jubiläum, weil...



"...ich mich in 100 Jahren noch ärgern würde, wenn ich nicht dabei wäre! Ich komme, weil unsere Generation Geschichte schreibt und darin hinterlasse auch ich meinen ganz persönlichen Satz."

(Magdalena Lindner, 20 Jahre)

"...mir bei der diesjährigen Jahreskonferenz der SMJ aufgefallen ist, dass internationaler Austausch sehr wichtig ist. Daher sehe ich das Jubiläum als einmalige Chance für diesen Austausch! Außerdem denke ich, dass ich's bis zum 200. Jubiläum nicht mehr schaffen werde!"



(Lucas Jall, 20 Jahre)

### Pack mit an!

Wir suchen Sponsoren für Roll up's (Stück: 23 Euro). Benötigt werden ca. 30 Stück zur Aufbereitung aller internationalen Schönstattprojekte und unserer gewachsenen Geschichte. **Hilfst du uns?**

### Impressum

Team Jugend 2014  
Kontakt: youth@schoenstatt2014.org  
Layout & Satz: Anna Bergmann



### On your marks! Get Set! Go!

In 10 Tagen reisen die ersten Volontäre an.

Auf der Jahreskonferenz der SMJ kurz vor dem Jahreswechsel wurde natürlich viel über „2014“ berichtet.

Nach dem Treffen mit P. Pedro Paulo (Chile) & P. Alexandre (Brasilien) wissen wir: 200 Portugiesen kommen mit dem Bus und auch viele Chilenen.

Das Vigilteam trifft sich am 23. Januar in Regensburg.

Stephan Jehle und Dominic Schultheiß vom Fackellauf waren bei unserem Team Jugend-Treffen Anfang des Jahres dabei.